

UHAMKA Ajak Pemkot Jakarta Wujudkan Ibu Kota Berperilaku Hidup Sehat

Senin, 30-04-2018

MUHAMMADIYAH.OR.ID, JAKARTA - Ikatan Ahli Kesehatan Masyarakat Indonesia (IAKMI) menyelenggarakan acara "*The Jakarta's Public Health Meeting*" (JPHM) bekerjasama dengan Fakultas Ilmu Kesehatan Universitas Muhammadiyah Prof. Dr. Hamka, Pergerakan Anggota Muda IAKMI (PAMI) Jakarta Raya, Health Care Mangement Student Association UIN Jakarta, dan Perkumpulan Promotor dan Pendidik Kesehatan Masyarakat Indonesia (PPPKMI).

JPHM terdiri dari serangkaian acara yakni *plenary session* dan *oral presentation* yang bertempat di Universitas Muhammadiyah Prof. Dr. HAMKA, Kampus Limau, Jakarta Selatan pada Sabtu, (28/4).

Dekan Fikes UHAMKA, Ony Linda, menyebutkan bahwa Prodi Kesmas UHAMKA siap menjadi mitra strategis pemerintah untuk membangun Jakarta Sehat. Setelah itu, Rektor UHAMKA, Suyatno, juga menyampaikan bahwa perlu dibangunnya kerjasama antara pemerintah, dunia bisnis dan akademisi dimana ia menyebutkan bahwa *softskill* utama Perguruan Tinggi Muhammadiyah adalah *amar ma'ruf nahi munkar* serta *social capital* yang luas.

Sementara itu, Wakil Gubernur DKI, Sandiaga Salahudin Uno, dalam kesempatan itu didaulat menjadi *keynote speaker*, dalam pemaparannya Sandiaga bahwa penduduk Jakarta banyak yang bergaya hidup tidak sehat.

Perilaku tidak sehat ini lanjut Sandiaga berisiko membawa penyakit stroke, jantung, dan penyakit degeneratif lainnya.

Karena itu ia mengajak seluruh masyarakat Jakarta untuk membiasakan olahraga, selalu bergerak, sebagai upaya preventif terhadap berbagai penyakit. Upaya mencegah jauh lebih mudah dan murah dibanding harus mengobati penyakit.

Sebelum pemaparan materi, Wakil Gubernur DKI Jakarta, Rektor UHAMKA, Ketua Pengda IAKMI DKI bersama menandatangani komitmen untuk mewujudkan Jakarta Sehat. Kegiatan selanjutnya ialah pemaparan materi dan diskusi dimana materi disampaikan oleh Kepala Dinas Kesehatan Provinsi DKI Jakarta dimana beliau menjadikan momentum JPHM sebagai *kick off* kegiatan promotif dan preventif. Kegiatan selanjutnya adalah Diskusi Pakar yang diisi oleh Adang Bachtiar, Ketua Dewan Pakar PP IAKMI dan Sarah Handayani, Kaprodi Kesehatan Masyarakat UHAMKA.